



14/ CRONICA *Voluntad* 24-X-1990. Sfgo. 605.521

Tres ex directores de la Biblioteca Nacional responden aseveraciones

Refutan declaración de Villalobos

Tres ex directores de la Biblioteca Nacional refutaron la expresión de "calamitosa", con la que el actual director Sergio Villalobos se referió respecto de ella.

La refutación en referencia emanó de Roque Esteban Scarpa, escritor, Premio Nacional de Literatura; Enrique Campos Menéndez, escritor, Premio Nacional de Literatura y ex embajador, y Mario Arnello, abogado, periodista y escritor. Scarpa fue director por 10 años, entre 1967 y 1977; Campos por 9 años, de 1977 a 1986, y Arnello, 4 años, desde 1986 a 1990.

La declaración expresa que "debemos rechazar tan lamentables expresiones que

nada justifican y que una mínima ponderación y reflexión llevaría a rectificar. La Biblioteca Nacional -señalan-, la primera de las grandes instituciones culturales de Chile, no tiene en la actualidad, ni ha tenido nunca, condiciones semejantes, ni es efectivo tampoco que durante los últimos 17 años haya sufrido las consecuencias del desinterés de sus autoridades, como se ha dicho".

Agredan que "por eso, con pleno conocimiento de causa rechazamos, en forma categórica, tales afirmaciones y juicios, que no corresponden a la verdad ni a la tradición de la institución ni al prestigio, respeto y admiración

pública que merece".

Los tres ex directores indican en su declaración que durante el lapso en que les correspondió estar al frente de la Biblioteca Nacional se conservó todo su patrimonio, de todo orden, aumentando constantemente con la incorporación de centenares de miles de libros, diarios, revistas, documentos, manuscritos, música y archivos especiales, además de cumplirse con la función de facilitar la investigación y la consulta selectiva, con la microfilmación de los diarios chilenos del siglo 19 y la incorporación de equipos de consulta, reproducción y de información y la creación de nuevas secciones, catálo-

gos y facilidades de espacio.

Agregan, asimismo, que la Biblioteca Nacional, en los 17 años de sus mandatos, fue impulsora de la formación de 270 bibliotecas públicas, de las 296 que existen, con más de 1 millón de libros. También los usuarios de la Biblioteca, en esos 17 años, aumentaron de 240 mil a 1.500.000 cada año.

Finaliza la declaración, luego de agregar otros puntos referentes al progreso de ella, indicando que "por eso, hemos debido rechazar juicios irreflexivos, inexactos e injustos, que ofendan la verdad y dañan el prestigio de la Biblioteca Nacional".

Refutan declaración de Villalobos. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Refutan declaración de Villalobos. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile